



Einige der Nachwuchsbrandschützer mit ihren Betreuerinnen, der Feuerwehrführung und Wolfgang Martin. Foto: Witte

Die „neue“ Kinderfeuerwehr

› Nach zwei Jahren wieder am Start

SCHINNA (WIT) › Mit jeweils zwölf Mädchen und Jungen haben sich nach einer zweijährigen Pause wieder genügend Kinder für die Kinderfeuerwehr in Schinna gefunden. Die Kinderfeuerwehrwartin Christin Heineking bildet zusammen mit Birgit Rileit und Nina Lux das Betreuungsteam.

Zu diesem Anlass waren auch der Ortsbrandmeister von Anemolter Sven Fegel, sein Amtskollege aus Schinna Uwe Dörge und Michael Wehrs als Jugendfeuerwehrwart der Jugendfeuer-

wehr Anemolter Schinna gekommen. Arnold Schröder war in seiner Funktion als Gemeindeg Jugendfeuerwehrwart bei den Jüngsten seiner Ortswehr anwesend.

Der Nachmittag, an dem die „Löschzwerge“ zusammen mit den Betreuerinnen Weihnachtsschmuck bastelten, hielt noch eine weitere Überraschung bereit. Die Firma MP Energy, vertreten durch den Inhaber Wolfgang Martin, sponserte den Kindern und den Betreuerinnen neue Pullis. <